

# Flotte Musik in geselliger Atmosphäre

Hock des Musikvereins Neuweier



Die Besucher genießen die Atmosphäre beim Hock des MV Neuweier.

Foto: Christina Nickweiler

**Baden-Baden** (cn) – Der Duft von frisch Gebratenem, angenehme böhmische Blasmusikklänge, umrahmt von einer traumhaft schönen Natur – der erste Hock nach 2019 am vergangenen Samstag bescherte dem Musikverein Neuweier viele zufriedene Gesichter. Die Gäste genossen auf dem Hohenacker in Neuweier eine entspannte Atmosphäre. Auch das Wetter spielte mit.

Um den Distanzbeschränkungen unter den Pandemiebedingungen gerecht zu werden, hatten die Organisatoren um Voranmeldung der Besucher gebeten. Jedoch meldete sich nur ein Bruchteil an. Die meisten Gäste seien spätnachmittags spontan zum Hohenacker gekommen, sagte Vorsitzender Michael Oser. „Wir freuen uns, dass es wieder mit Musik losgeht“, fügte er hinzu. Er und ein Musikerkollege registrierten alle ankommenden Besucher auf der Neuweierer Freilichtbühne. Die Besucher nahmen die Prozedur gelassen hin, sie schienen die gesellige Atmosphäre zu genießen. Für die musikalische Unterhaltung sorgte unter der Leitung von Dirigent Alexander Wurz ein Blechblasensemble des Musikvereins.